



Sous un autre angle au Poste d'Adelboden



Marcel Amacher (l), Leiter Sortierbetrieb Brocki Wetzikon, verbringt den Tag in der Heilsarmee Adelboden mit Korpsoffizier Christian Dummermuth. / Marcel Amacher (g) de Wetzikon passe une journée avec l'officier du Poste d'Adelboden, Christian Dummermuth

© Anli Zaugg / Libre de droits

L'Armée du Salut possède un réseau très étendu. Celui qui souhaite découvrir un autre domaine, peut s'inscrire pour changer de perspective.

Renforcer la compréhension du travail des uns et des autres, nouer des amitiés, franchir la barrière linguistique, découvrir d'autres lieux de vie, cultures et mentalités, rencontrer et apprendre les uns des autres : c'est l'objectif du projet Sous un autre angle. Le projet de l'Armée du Salut entend favoriser le sentiment d'appartenance à une même organisation entre l'Œuvre d'évangélisation, l'Œuvre sociale, Société & Famille et le Quartier Général territorial, et entend renforcer l'identification à l'organisation dans son ensemble. L'offre vise cependant aussi l'échange des connaissances et l'entraide mutuelle. Les responsables de site sont maintenant invités à soumettre leurs offres.

[De l'Armée du Salut brocki.ch de Wetzikon au Poste d'Adelboden](#)

Marcel Amacher, responsable du Centre de tri de l'Armée du Salut brocki.ch à Wetzikon, désirait savoir un peu plus comment cela se passe dans un Poste (paroisse salutiste) de montagne. Il s'est annoncé à l'offre « DÉCOUVRIR – l'Armée du Salut sous un autre angle » et a passé une journée avec les responsables du Poste alpin d'Adelboden.

Auteur

Livia Hofer

Publié le

18.1.2017